



N° 06 AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT 27/08/2026
/AONO/C-AYOS/CIPM/2026 DU
EN PROCEDURE D'URGENCE POUR L'ACQUISITION D'UNE PELLE CHARGEUSE SUR PNEUS AU
PROFIT DE LA COMMUNE D'AYOS.

FINANCEMENT : BUDGET DE LA COMMUNE D'AYOS, EXERCICES 2026 ET SUIVANTS.

1. Objet de l'Appel d'Offres

Le Maire de la Commune d'Ayos, Maître d'ouvrage, lance un Appel d'Offres en vue de l'acquisition d'une pelle chargeuse sur pneus au profit de la Commune d'Ayos.

2. Consistance des prestations

La prestation du présent Appel d'Offres consiste à l'acquisition, le transport sous l'entière responsabilité du cocontractant et la livraison d'une pelle chargeuse sur pneus dont les caractéristiques, les spécifications techniques et les accessoires sont détaillés dans le Descriptif de la Fourniture (Pièce 5 du Dossier d'Appel d'Offres).

3. Délai de livraison des prestations

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la livraison des prestations objet du présent Appel d'Offre est fixé à **quatre-vingt-dix (90) jours**, à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer l'exécution du marché.

4. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de la présente prestation est de **cent vingt millions (120 000 000) de francs CFA TTC**.

5. Participation

La participation à cet Appel d'Offres est ouverte à égalité de conditions à toutes les entreprises de droit Camerounais.

6. Financement

La prestation objet du présent Appel d'Offres est financée par le budget de la Commune d'Ayos, Exercices 2026 et suivants.

7. Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cet Appel d'Offres est le mode « hors ligne ».

8. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables au Service des Marchés Publics de la Commune d'Ayos.

9. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu aux heures ouvrables au Service des Marchés Publics de la Commune d'Ayos, dès publication du présent Avis sur présentation d'une quittance attestant le versement de la somme non remboursable de **cent mille (100 000) francs CFA** payable à la Recette Municipale de la Commune d'Ayos.

10. Présentation des offres

Les documents constituant l'offre seront répartis en trois volumes ci-après, placés sous simple enveloppe dont :

- L'enveloppe A contenant les Pièces administratives (volume 1) ;
- L'enveloppe B contenant l'Offre technique (Volume 2) ;
- L'enveloppe C contenant l'Offre financière (Volume 3).

Toutes les pièces constitutives des offres (Enveloppes A, B et C), seront placées dans une grande enveloppe extérieure scellée portant uniquement la mention de l'Appel d'Offres en cause.
Les différentes pièces de chaque offre seront numérotées dans l'ordre du DAO et séparées par des intercalaires de couleur identique autre que la blanche.

11. Remise des Offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marqués comme tels, devra parvenir sous pli fermé à la Mairie d'Ayos, au plus tard le 02/10/2026 à 11 heures, heure locale, et devra porter la mention suivante :

«APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° 06 /AONO/C-AYOS/CIPM/2026 DU 27/08/2026
EN PROCEDURE D'URGENCE POUR L'ACQUISITION D'UNE PELLE CHARGEUSE SUR PNEUS AU
PROFIT DE LA COMMUNE D'AYOS.
"À n'ouvrir qu'en séance de dépouillement " »

12. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie et délivrée par un établissement bancaire de 1^{er} ordre agréé par le Ministère en charge des Finances et dont la liste figure dans la pièce 11 du DAO d'un montant de **cent mille (100 000) francs CFA** et valable pendant 30 jours au-delà de la date limite de validité des offres.

13. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces administratives requises dont la caution de soumission, devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées par l'autorité compétente des administrations concernées conformément aux stipulations du Règlement Général du Dossier d'Appel d'Offres. Elles ont une durée de validité de trois (03) mois. La date limite de validité de ces pièces administratives doit être postérieure à celle de lancement de l'Appel d'Offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Les offres parvenues après les dates et heure limites de dépôt ne seront pas recevables.

14. Ouverture des offres

L'ouverture des offres, qui se fera en un temps, aura lieu le 02/10/2026 à 12 heures, heure locale, par la Commission Interne de Passation des Marchés de la Commune d'Ayos, dans la salle des actes de la Mairie d'Ayos.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée et ayant une parfaite connaissance du dossier.

15. Critères d'évaluation des offres

A. Critères éliminatoires :

1. Absence du cautionnement provisoire (garantie de soumission) à l'ouverture ou présentation à l'ouverture d'un cautionnement provisoire n'ayant aucun rapport avec la consultation ;
2. Absence à l'ouverture, du récépissé de consignation du cautionnement provisoire délivré par la CDEC ou présentation à l'ouverture d'un récépissé de consignation n'ayant aucun rapport avec la consultation ;
3. Absence 48 heures après l'ouverture des offres, d'au moins une des pièces du dossier administratif à l'exception du cautionnement provisoire ;
4. Non-conformité 48 heures après l'ouverture des offres, d'au moins une des pièces du dossier administratif ;
5. Fausse déclaration, pièce falsifiée ou non authentique ;
6. Absence d'une capacité financière ou une ligne de crédit d'au moins **soixante millions (60 000 000) de FCFA** ;
7. Non-respect de toutes les spécifications techniques détaillées dans le Descriptif de la Fourniture ;

8. Absence de la charte d'intégrité datée et signée ;
9. Absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses sociales et environnementales datée et signée ;
10. Non satisfaction d'au moins 5 sur les 7 sous-critères essentiels ;
11. Absence d'une des pièces de l'offre financière ;
12. Omission d'un prix unitaire quantifié dans le BPU, le DQE et le Sous – détail des prix unitaires.

B. Critères essentiels :

1. Présentation générale de l'offre, sur 01 sous-critère ;
2. Description du service après-vente, sur 01 sous-critère ;
3. Certificat de garantie (signé sur l'honneur par le soumissionnaire) d'au moins un an, sur 01 sous-critère ;
4. Planning et le délai de livraison inférieur ou égale à 90 jours, sur 01 sous-critère ;
5. Références dans le domaine des fournitures, sur 01 sous-critère ;
6. Preuves d'acceptation des conditions du marché, sur 02 sous-critères.

16. Attribution du Marché

Le Maître d'Ouvrage attribuera le Marché au soumissionnaire dont l'offre a été reconnue conforme pour l'essentiel au Dossier d'Appel d'Offres et ayant été évaluée la moins disante.

17. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

18. Renseignements Complémentaires

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Service des Marchés Publics de la Commune d'Ayos.

Fait à Ayos, le 27/08/2026


Le Maire **NDONGO BIKO'O Paul**



N° **06** OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER **27/08/2026**
AONO/C-AYOS/CIPM/2026 OF
IN EMERGENCY PROCEDURE FOR THE ACQUISITION OF A WHEEL LOADER FOR THE BENEFIT OF THE
MUNICIPALITY OF AYOS

FUNDING : AYOS COUNCIL BUDGET, 2026 FINANCIAL YEAR AND SEQ.

1. Purpose

The Mayor of Ayos Council, Contracting Authority, hereby launches and Open National Invitation to tender for the acquisition of a wheel loader for the benefit of the municipality of Ayos.

2. Nature of services

The provision of this contract consists of the supply and transports under the full responsibility of the co-contractor of a wheel loader whose technical characteristics and accessories are detailed in the description of the supply (document 5 of tenders).

3. Delivery deadline

The maximum deadline provided by the Contracting Authority for the delivery of the services relating to this invitation to tender shall be ninety (90) days, with effect from the date of notification of the service order to start the execution of the contract.

4. Estimated cost

The estimated cost of this service is **CFA F, one hundred and twenty million (120 000 000)**.

5. Participation

Participation in this Call for Tenders is opened on equal conditions to all contractors governed by Cameroon law.

6. Funding

The service relating to this Invitation to tender shall be funded by the budget of Ayos Council, Financial year 2026 et seq..

7. Mode of submission

The mode of submission selected for this consultation is "offline".

8. Consultation of tender file

The tender file may be consulted during working hours at the Ayos Council's Public Contracts Service.

9. Acquisition of Tender Document

The Tender Document may be obtained during working hours at the Ayos Council's Public Contracts Service, upon the publication of this Notice on the presentation of a receipt attesting to the payment of a non-refundable sum of **CFA F, one hundred thousand (100 000)** payable to the Municipal Revenue of the Municipality of Ayos.

10. Presentation of Tenders

Tender constituent documents shall be presented in the following three volumes enclosed in a simple envelope:

- Envelope A containing Administrative Documents (Volume 1);
- Envelope B containing the Technical Offer (Volume 2);
- Envelope C containing the Financial Offer (Volume 3).

All constituent documents (envelopes A, B and C) shall be enclosed in a bigger sealed envelope bearing only the subject of the Call for Tenders.

The different documents of each offer shall be numbered in the order indicated in Tender Documents and separated by dividers of same colour other than white.

11. Submission of Bids

Each bid drafted in English or French in seven (07) copies including one (01) original and six (06) copies labelled as such, should reach sealed at the Ayos Town Hall, latest on 02/10/2026 at 11 a.m local time and should be labelled as follows:

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
No 06 AONO/C-AYOS/CIPM/2026 OF 27/08/2026
IN EMERGENCY PROCEDURE FOR THE ACQUISITION OF A WHEEL LOADER FOR THE BENEFIT OF THE
MUNICIPALITY OF AYOS

"To be opened only during the opening session"

12. Provisional Bid Bond

Each bidder must include in their administrative documents, a bid bond established and issued by a first rank bank approved by the Ministry in charge of Finance and of which the list features in document 11 of the Invitation to tender (DAO), amounting **CFA F, one hundred thousand (100,000)** and valid for 30 days beyond the deadline of the validity of bids.

13. Admissibility of Bids

Under pain of rejection, the administrative documents required, including a bid bond, should be produced in originals or in certified true copies by competent authorities, in accordance with the stipulations of the General Regulations of the Invitation to tender. They should be dated not more than three (03) months or should have been established later to the date of signing the Invitation Notice.

Any bid not compliant with the prescriptions of this Notice and Invitation to tender shall be declared inadmissible. Bids reaching after the dates and time-limits for the submission shall not be admissible.

14. Opening of bids

The opening of bids, which shall be carried out in one phase, shall take place on 02/10/2026 at 12 a.m prompt by the Internal Tenders Board Ayos Council in the Ayos town hall deeds room.

Only bidders or their duly mandated representatives having perfect knowledge of the file shall be called upon to take part in the opening session.

15. Evaluation criteria for technical bids

A. Eliminary criteria:

1. Absence of the bid bond at the opening session or presentation at the opening session of a bid bond unrelated to the consultation;
2. Absence at the opening session, of consignment receipt of the bid bond issued by the CDEC or presentation at the opening session of a consignment receipt unrelated to the consultation;
3. Absence 48 hours after the opening session, of one of the documents in the administrative file, except the bid bond;
4. Non-compliance 48 hours after the opening session, of one of the documents in the administrative file;
5. False declaration, forged or unauthentic document;
6. Absence of a financing capacity or available credit line of at least CFA F, **sixty million (60,000,000)**;
7. No respect of all technical specifications detailed in the description of the supply;
8. Absence of integrity charter dated and signed;
9. Absence of commitment statement to comply with environmental and social clauses dated and signed;
10. Failure to have obtained a least a total of 5 out of the 7 essential criteria;
11. Absence of a document of financial file;
12. Absence of a quantified unit price in UPS, BOQ and the breakdown of unit prices.

B. Essential criteria:

1. General presentation of bid, on 1 criterion;
2. After-sales service, on 1 criterion;
3. Warranty (signed on honor) of at least one year, on 1 criterion;
4. Planning and time frame less than or equal 90 days, on 1 criterion;
5. Contractor's references, on 1 criterion;
6. Proof of acceptance of the market conditions, out of 2 criteria.

16. Contract Award

The Project Owner shall award the contract to the tenderer with the lowest bid, whose offer is deemed to be substantially in keeping with the Request for Quotation documents.

17. Period of validity of bids

Bidders shall remain committed by their bid for ninety (90) days with effect from the deadline set out for the submission of bids.

18. Further information

Further information of technical type may be obtained during working hours at the Ayos Council's Public Contracts Service.

Done in Ayos, 27/08/2026

